

## **Olaf Lies hat selbst den Coppenbrügger Bürgerbus gesteuert**

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 18. Juli 2014 um 13:03 Uhr

---

### **Mit 64.500 Euro vom Verkehrsministerium gefördert**

### **Verkehrsminister Olaf Lies setzt sich selbst hinter das Bürgerbus-Steuer**

**18. Juli 2014 - Coppenbrügge (wbn). Minister Olaf Lies hat heute Mittag im Beisein von Landrat Tjark Bartels den Bürgerbus in der Schlossstraße vor dem Bürgeramt übergeben. Sein Haus unterstützt das Projekt mit 64.500 Euro.**

Beim Durchschneiden des obligatorischen Eröffnungsbandes ist es nicht geblieben. Lies setzte sich selbst zu einer „Spritztour“ zur nächsten Bürgerbusstation am Coppenbrügger Bahnhof ruckelfrei ans Steuer und teilte sich die Aufgabe solidarisch mit Landrat Tjark Bartels. Die regulären Fahrer sind allerdings deutlich älter, denn der Kleinbus mit acht Plätzen wird im Normalbetrieb von Ehrenamtlichen, zumeist jung gebliebenen Rentnern mit entsprechender Eignung gefahren.

Fortsetzung von Seite 1

Lies gratulierte dem Coppenbrügger Bürgermeister Ulrich Peschka und dem Vorsitzenden des Bürgerbusvereins Dr. Burkhard Kirchhoff zu dem „professionell“ anmutenden Fahrplan und Fahrbetrieb.

Landesweit sind bislang mehr als 50 Bürgerbusse im Einsatz. Für Ulrich Peschka ist die Einweihung zugleich ein gelungener Vorlauf zum morgen beginnenden Fleckenfest in Coppenbrügge, bei dem Bürger aus allen Ortsteilen in das Burgzentrum an der Schlossstrasse strömen und erhöhten Transportbedarf haben werden.